



平成24年度



サッカー部 創部初の決勝進出

5月26日から県内各地で開催された高総体。本校サッカー部は、トーナメントを順調に勝ち進み、初の決勝戦へと駆け上った。

サッカー競技において私立高校が決勝を戦うことも県内初のことであり、期待されたが0対1で惜敗。

優勝こそ逃したものの、応援する人への感謝の念と自らへの誇りを胸に全力で戦ったイレブンの姿は眩しかった。



米国から ジュリアさんを迎える

以前にも、姉妹都市交流で本校を訪れた経験がある、レイクハミルトン・ハイスクール12学年のジュリア・ロスさんが、6月7日から約40日間、本校生徒3名の家庭にホームステイしながら本校に留学。

独学でありながら流暢な日本語を話すジュリアさんに、生徒たちも積極的に声をかけ、笑顔に満ちた交流が至るところで生まれていた。



アルペンホルンの音色をこだまさせる

6月17日「残雪の裏岩手連峰開山祭」において、吹奏楽部員がアルペンホルンの音色を八幡平市松川温泉河畔に響かせた。

アルペンホルンは、伊藤誠PTA会長が製作した本格的なもの。

当日はあいにくの雨だったが、濡れた新緑にホルン独特の音色が優しくこだましていた。



交通講話で、自転車走行の危険性を学ぶ

6月21日、千葉栄二花巻警察署交通課長を招へいし、「交通安全について」と題して交通講話が開催された。

実際の交通事故の映像を用いながらの講演に、全校生徒は真剣に耳を傾けていた。

事故の危険とは常に隣り合わせであり、日頃の注意が重要であることを学ぶ。